

Washington: Trump, su asesora Helen y Cuba



por Nicanor León Cotayo

De acuerdo con un cable de EFE, mediante una colaboradora, el Presidente de Estados Unidos se habría expresado de manera hostil hacia La Habana.

Esa agencia noticiosa citó este miércoles a Helen Aguirre Ferré, asesora del mandatario, para decir que su jefe criticó a Cuba.

Según afirmó ella, el multimillonario cree que el país caribeño, “con todo lo que se le ha regalado” no ha hecho ninguna concesión para normalizar sus nexos con Estados Unidos.

Así lo manifestó Aguirre Ferré en el transcurso de una entrevista exclusiva con el referido medio estatal español.

También advirtió, Trump ha sido muy claro al anunciar que se evaluarán todos los acuerdos bilaterales firmados por la administración Obama.

Como supuestos “pecados” de Cuba la funcionaria enumeró, entre otros, que protege a fugitivos de la Justicia estadounidense, no realiza elecciones libres y mantiene presos políticos.

Claro ejemplo de su falsa y muy tergiversada visión propagandística sobre el tema.

Hace años ni los más encarnizados enemigos de Cuba la esgrimen luego que la opinión pública internacional no secundó a la generalidad de sus historietas.

La portavoz Aguirre Ferré evadió contestar si ya hubo algún intercambio entre los gobiernos de La Habana y Washington.

Se limitó a responder, es una pregunta para el Departamento de Estado.

Varios sondeos de opinión pública arrojan como saldo que hoy en Estados Unidos gobierna una de sus administraciones menos respaldadas en toda su historia.

(CubaSí)

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/123853-washington-trump-su-asesora-helen-y-cuba>



Radio Habana Cuba